

pòrtico

Es para mí un honor inmerecido el que, este año, se me haya encargado la redacción de la primera de las páginas de este tan querido y ya veterano ANUARIO LOCAL. Considero, sinceramente, que no soy la persona idónea para tan alta distinción, pues además de no poseer las suficientes dotes literarias para llevar a buen fin el propósito de todo escrito de introducción a cualquier publicación, ya que la literatura nunca ha sido mi fuerte, tengo la certeza de que otras personas locales son muchísimo más capaces de redactar con mayor autoridad y firmeza estas primeras líneas de presentación. De todas maneras y concibiendo el hecho como un servicio más prestado a nuestra estimada población, lo llevo a cabo, rogando a todos sepan disculpar los errores literarios o de cualquier otra índole que puedan ser observados por los mayormente entendidos.

Si pudiera, diría que un nuevo número de este sincero anuario sale a la luz. Digo sincero porque todo lo que en él se publica es leal, verdadero y nada ha sido trucado para que produzca un determinado y calculado impacto. Todas las noticias, notas, comentarios, efemérides, deportes, etc., etc, son ciertas, fielmente ciertas; este sencillo anuario, a pesar de que año tras año va tomando mayor volumen y número de páginas, no dispone de una sola línea para dar cabida a la mentira y a la falsa noticia.

Desde el primero de los números aparecidos, desde que la idea saltó a la luz, se pensó en la creación de una publicación local que, año tras año, fuese recogiendo todos aquellos datos, acontecimientos de beneplácito y de tristeza, noticias de cualquier orden y que se hiciera eco de todas y cada una de las múltiples facetas que durante el año envuelven a toda población. Con ello conseguiríase formar una pequeña pero detallada historia local, orgullo de los mayores y posterior regocijo de los actuales más jóvenes.

Este es el propósito de este humilde ANUARIO, ningún otro encierra. Si su contenido merece su atención y llega a producir el efecto señalado, todos los que en el mismo colaboramos, de una u otra forma, nos sentiremos muy complacidos y con creces satisfechos.

Feliz Fiesta Mayor a todos.

F. Serras Rodergas